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Evento reuniu 
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personalidades

principal investimento

em o globo, caiado destaca 
educação como ferramenta 

de combate à pobreza

governo  |   6

Em artigo publicado neste sábado (19/11) em um dos maiores jornais do 
país, governador destaca que “não se vencerá a pobreza apenas 

distribuindo cartões, mas sim distribuindo livros”
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três semanas 
de silêncio

Completamos três semanas da eleição 
mais acirrada desde a volta da democra-
cia ao brasil. Seguimos na mesma. Jair 
bolsonaro (PL), além de não reconhecer 
publicamente a derrota, não aparece no 
gabinete, parou de fazer as lives, deixou 
o cercadinho vazio e não se comunica 
pelas redes sociais. Por sua vez, Lula (PT) 
toca o barco e prepara projetos e equipe 
para assumir o leme em janeiro. não há 
diálogo entre os dois. voltam as farpas 
entre seus auxiliares, o que aponta para 
a continuidade do clima de polarização. 
Pior para bolsonaro que, ao não se po-
sicionar, perde tempo e liderança. A Lula 
vem a certeza de enfrentar uma oposi-
ção aguerrida e barulhenta. exatamente 
como enfrentou na campanha. 

recados de lula

Primeiro a conseguir a terceira eleição 
para presidente no brasil, Lula tem emi-
tido sinais e mandado recados, para den-
tro e para fora do seu grupo. o principal é 
que este não será um governo do PT. Sua 
equipe de transição já conta com repre-
sentantes de 16 partidos. Lula sabe que 
vai precisar dessa base partidária para 
poder governar. em duas áreas vitais, 
Lula pratica uma revisão. na economia, 
apesar de defender a tese da responsa-
bilidade social, está mirando em alguém 
com equilíbrio para conduzir as ações 
sem turbulência. no meio ambiente, está 
acatando as teses defendidas por marina 
Silva. As mesmas que a tiraram do minis-
tério, no primeiro governo. 

tempo de copa
Por sinal, Lula perdeu a chance de anun-
ciar ao mundo o seu nome para o meio 
Ambiente na CoP27. da mesma forma, 
não deve anunciar por agora o nome 
para comandar a economia. Por uma 
razão simples: no momento em que 
anunciar nomes, Lula tira de si o protago-
nismo. Além do que, é lugar comum que 
nada se resolve no Brasil antes do final 
da copa. A exceção pode ser o nome da 
articulação política, que será responsável 
por negociar a nova PeC para bular o teto 
de gastos com o Congresso.

o problema da urna
o pessoal que gosta de terra plana pas-
sou quatro anos dizendo que tinha fraude 
na urna. Que teria acontecido isso desde 
2014. nunca foi provado nada. A turma 
do mimimi acampada em rodovias e em 
frente aos quartéis no país chegou a es-
palhar uma investigação russa que com-
provou o problema. Agora, o presidente 
do PL, valdemar da Costa neto, diz que 
há problema no registro de patrimônio 
das urnas. Continuo achando a mesma 
coisa: aceitar sempre doeu menos. 

surgiu a candidata
Goiânia continua órfã de candidatura na-

tural à Prefeitura. A política ensina que o 
melhor momento para lançar alguém é 
justamente quando há esse vácuo. Sur-
giu o nome de Ana Paula Rezende, filha 
de Íris que esteve muito perto do líder 
nos seus últimos anos de vida. Com aval 
do mdb presidido por daniel vilela e do 
governador ronaldo Caiado (Ub), que, 
há pouco tempo, teria se comprometido 
com o atual prefeito, rogério Cruz. Se to-
par a parada, Ana Paula passa a ser nome 
forte, a ser bem trabalhado nos próximos 
dois anos.  

só possibilidades
nos outros partidos, há outras priori-
dades. em tese, o prefeito rogério Cruz 
(republicanos) é candidato à reeleição. 
o grupo bolsonarista deve lançar candi-
dato e os nomes mais fortes continuam 
sendo vanderlan Cardoso (PSd) e Gus-
tavo Gayer (PL). os lulistas também vao 
se apresentar. embora negue a intenção, 
Adriana Accorsi (PT) é o nome mais forte. 

rogerio vai mudar?
depois de uma viagem particular, com 
fins religiosos, o prefeito Rogério Cruz 
retoma o batente. É natural imaginar 

que suas ações sejam voltadas, a partir 
de agora, a ter uma gestão que seja o seu 
portifólio, rumo à reeleição. estabilizar a 
coleta do lixo, concluir as obras e melho-
rar a mobilidade estão no topo dos desa-
fios. Antes da viagem, Cruz ensaiou uma 
série de mudanças na equipe. o assunto 
continua na mesa. A hora é de decisão. 

lisauer busca espaço

A discussão em torno da criação de “con-
tribuição” para setores do agronegócio 
serviu para colocar o presidente da Alego, 
Lisauer vieira (PSd) no centro das aten-
ções. Se posicionou ao lado dos empresá-
rios do agro. E perdeu. Com ida indefinida 
para o TCm e sem mandato a partir de fe-
vereiro, deu sinal de vida. Como estamos 
em tempos de Copa, quem está sozinho 
tem mais chance de receber a bola. Se 
pedir, fica mais fácil...

nova crise
A turma do xingamento voltou à tribuna 
da Alego. o fato é que o PL teve problema 
para cumprir a cota feminina e pode ficar 
sem os três deputados estaduais eleitos, 
incluindo o líder da bancada do baixo 
calão. Acontece que a justiça eleitoral só 
age se for provocada. e essa provocação 
deve vir do Ub e do mdb. Aí, a oposição 
chora e xinga. e continua correndo o risco 
de ficar sem mandato. 

primeira derrota
Houve recuo, é verdade. mas o ex-mi-
nistro Guido mantega foi o agente da 
primeira derrota do governo Lula. Ilan 
Goldfajn, presidente do bC no governo 
“golpista” de Temer foi eleito presiden-
te do bId, com cerca de 80% dos votos. 
mantega enviou correspondente ao 
banco, pedindo o adiamento da eleição, 
porque o indicado pelo governo bolso-
naro não teria os votos suficientes para 
a eleição. Pois é. 

brasília reservada
A capital federal vive expectativa de mo-
vimentação na economia com a posse de 
Lula, em janeiro. Hotéis já contam com 
cerca de 80% da capacidade reservada, 
trabalhando com diárias 35% mais caras 
do que o habitual. Já estão programados 
voos extras partindo do rio e São Pau-
lo, para atender à demanda. Ah, sim... 
de quatro em quatro anos, é assim. Com 
Lula 3, o retorno, não será diferente. 

Homenagem 
dispensável a íris
Avenida Castelo branco virou Agrovia Íris 
rezende. Íris é digno de receber todas as 
lembranças na cidade que ajudou a construir. 
não adiante multiplicar as homenagens. 
ninguém se lembra. Aconteceu na década 
de 80 com Pedro Ludovico, que deu nome 
até à Praça Cívica. não pega e desmerece 
a figura homenageada. Os vereadores de-
veriam ter lutado para que a antiga Alego 
se transformasse em Palácio da Cultura lá 
seria o ideal para instalar um belo memo-
rial lembrando Iris. numa casa que reúne a 
memória política e arquitetônica da cidade.  

cuidador, a nova carreira
os senadores eduardo Gomes, Flávio 
Arns e mara Gabrilli apresentaram proje-
to para criar o Plano nacional de Cuida-
do. o principal objetivo é regulamentar a 
profissão de cuidador, que é responsável 
por acompanhar pessoas que tem pro-
blemas na sua rotina diária de vida, es-
pecialmente deficientes físicos e idosos. 
Seria mais um direito aos cidadãos brasi-
leiros. Um detalhe que chama a atenção 
é que os proponentes dizem ser muito 
difícil fazer estimativa do número de 
pessoas que receberiam o benefício. da 
mesma forma, ninguém sabe o número 
de cuidadores em atividade no brasil. 

ube celebra Hugo
A União brasileira dos escritores está cele-
brando mais uma edição da bolsa Hugo de 
Carvalho ramos, que prevê prêmio de 20 
salários mínimos e a edição de um livro de 
prosa e outro de poesia, anualmente. A pre-
miação foi instituída pelo primeiro prefeito 
de Goiânia, venerando de Freitas orges, em 
1944. entre os concursos do gênero em ati-
vidade, e o mais antigo do brasil em 2022, 
foram vencedores o romance “encruzylha-
da”, de Geraldo rocha, e Poemas do Lodo”, 
de malu ribeiro. 

ube cobra palácio

A entidade está divulgando carta aber-
ta e entrando na campanha para que o 
antigo prédio da Alego se transforme 
em Palácio da Cultura. Contrariando o 
acordo inicial, a Alego aprovou recente-
mente a doação da área para o Tribunal 
de Contas dos municípios. A área cul-
tural quer que o governador ronaldo 
Caiado vete o projeto. A conferir. 

por que?
Quanto maior é a derrota maior é o si-
lêncio na política.

“Os senhores da guerra 
uniram-se aos senhores do 

dinheiro, e a humanidade 
perdeu a paz” (Dalmo Dallari)
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Parceria administrativa

Caiado recebe uso do solo para sede 
do Complexo Hospitalar Oncológico

o governador Ronal-
do Caiado apresen-
tou, nesta sexta-

-feira (18/11), após reunião 
no Palácio das Esmeraldas 
com o prefeito em exercí-
cio da Capital e presiden-
te da Câmara Municipal, 
Romário Policarpo, o do-
cumento que autoriza a 
utilização do solo do ter-
reno onde será construí-
do o Complexo Hospita-
lar Oncológico. O espaço 
fica próximo à rodovia 
federal BR-153 e à sede 
da Centrais de Abasteci-
mento de Goiás (Ceasa).

“Temos tudo agora 
para avançar na constru-
ção. Recebo em mãos esse 
documento que é mui-
to importante para mim 
e para toda a Saúde do 
Estado de Goiás”, expres-

sou Caiado, agradecendo 
também o empenho do 
prefeito de Goiânia, Ro-
gério Cruz, que cumpre 
licença e não esteve pre-
sente ao encontro.

O Complexo Hospita-
lar Oncológico de Goiás 
foi projetado com base 
na planta do Hospital do 
Amor de Barretos, em São 
Paulo, referência no com-
bate ao câncer em todo o 
Brasil. Quando concluída, 
a unidade se tornará o 
maior hospital de onco-
logia da América Latina, 
com área superior a 170 
mil metros quadrados.

Em junho deste ano, o 
terreno foi cedido ao Es-
tado pelo governo federal, 
uma vez que os 17 hecta-
res pertenciam à Empre-
sa Brasileira de Pesquisa 

Agropecuária (Embrapa), 
órgão administrado pelo 
Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento. 
No mesmo mês, foi apro-
vada legislação municipal 
que isenta o Governo de 
Goiás das taxas e impostos 
referentes à transferência 
da propriedade. 

Futuro
O tratamento no Com-

plexo Hospitalar On-
cológico de Goiás será 
fundamentado na identi-
ficação precoce de tumo-
res, atendimento clínico 
e cirúrgico, quimioterapia, 
radioterapia e Unidade de 
Terapia Intensiva (UTI) es-

pecializada. Um setor de 
hospedagem para abrigar 
familiares de pacientes 
também será estruturado.

De acordo com o go-
vernador, funcionará ini-
cialmente na unidade o 
tratamento oncológico 
para crianças. Numa se-
gunda fase, será aberto o 

tratamento para adultos. 
Com a criação do com-
plexo, o Governo de Goiás 
amplia o número de es-
paços com atendimento 
contra o câncer no estado. 

Já funciona desde ju-
nho no Hospital Estadual 
do Centro-Norte (HCN), 
em Uruaçu, com regula-
ção do Complexo Regu-
lador Estadual, uma ala 
pioneira no serviço pú-
blico goiano em combate 
à doença. São 36 leitos 
de internação, capaci-
dade para realização de 
cirurgias e 22 poltronas 
que comportam até 750 
sessões de quimiotera-
pia por mês. Em Goiânia, 
a unidade de transplan-
tes do Hospital Estadual 
Alberto Rassi (HGG) con-
templa uma estrutura 
moderna em uma área de 
644 metros quadrados, 
com 32 leitos, sendo seis 
exclusivos para trans-
plante de médula óssea. 

Acompanharam a reu-
nião ao lado de Caiado e 
Romário Policarpo tam-
bém o vice-governador de 
Goiás, Lincoln Tejota, e sua 
esposa, Gabriela Tejota.

“Temos tudo agora para avançar na 
construção”, afirmou Ronaldo Caiado. 
Documento foi entregue ao chefe 
do Executivo estadual na sexta-feira 
(18/11) pelo prefeito em exercício
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Governador Ronaldo Caiado recebe o prefeito em exercício da Capital, Romário Policarpo 
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Delegada Adriana Accorsi promoveu homenagem a 
empreendedores donos de pit dogs em sessão solene

Tradicionais sanduicherias 
de praça da Capital e Me-
dalha de Mérito Legislati-
vo Pedro Ludovico Teixeira 
ao presidente do Sindicato 
dos Proprietários de Pit 
Dogs (Sindpit-dog), Ade-
mildo Pereira de Godoy.

A deputada Delegada 
Adriana Accorsi deixou evi-
dente o seu reconhecimen-
to, apoio, respeito e admira-
ção pelos empreendedores 
do ramo alimentício de pit 
dogs, em Goiás, em seu dis-

curso na sessão solene. 
Adriana Accorsi iniciou seu 
pronunciamento, saudando 
a todos os presentes. A de-
putada fez um cumprimen-
to especial ao presidente do 
Sindicato dos Proprietários 
de Pit Dogs (Sindpti-dog), 
Ademilton Pereira de Go-
doy, que também é vice-
-presidente da Fecomércio. 
Ela frisou que foi uma honra 
entregar a Medalha do Mé-
rito Legislativo a Ademilton, 
não apenas pelo trabalho 

que ele realiza em prol da 
categoria que representa, 
mas, também, porque ele 
foi um companheiro leal de 
seu pai, o ex-deputado esta-
dual e ex-prefeito de Goiâ-
nia, Darci Accorsi. 

Accorsi lembrou, ainda, 
que os pit dogs funcio-
nam em Goiânia há mais 
de 50 anos e segundo o 
Sindpit-dog são mais de 
1.600 unidades na Capital 
e mais de 2.500 no estado. 
Ela frisou que foi a autora 
do projeto de lei que tor-

nou esse comércio como 
patrimônio cultural e ima-
terial do estado de Goiás. 
Adriana Accorsi desta-
cou vários episódios em 
sua vida, envolvendo pit 
dogs, inclusive de quando 
era professora na Pontifí-
cia Universidade Católica 
de Goiás (PUC-GO) e saia 
com sua amiga para sa-
borear o sanduíche.

Para Accorsi, a homena-
gem se justifica pelo caráter 
cultural e econômico. “Po-
demos citar algumas razões 

pelas quais os pit dogs são 
considerados patrimônio 
cultural e gastronômico do 
estado de Goiás. São lugares 
totalmente democráticos, 
frequentados por todas as 
classes sociais. Seus pro-
dutos são comercializados 
por um excelente custo be-
nefício e proporcionam um 
momento de lazer para as 
famílias, além de renda para 
os proprietários”, disse.

Ela apontou, ainda, que 
esses estabelecimentos fa-
zem parte dos costumes da 

população e que estão há 
décadas no mesmo ponto, 
de modo que incorporaram 
à paisagem e aos hábitos 
dos goianienses. “Os pit 
dogs fazem parte de nos-
sa constituição cultural”. O 
presidente do Sindicato dos 
Proprietários de Pit Dogs de 
Goiás (Sindpit-dog), Ademil-
do Pereira de Godoy, tam-
bém fez uso da palavra na 
sessão solene que home-
nageou os empreendedores 
donos de pit dogs.

Condecorado com a me-
dalha de Mérito Legislativo 
Pedro Ludovico Teixeira, a 
maior honraria da Alego, 
Ademildo Pereira agrade-
ceu a deputada Delegada 
Adriana Accorsi pelo apoio 
a classe. “Adriana Accorsi é 
a madrinha dos pit dogs de 
Goiás, em reconhecimen-
to ao trabalho que sempre 
realizou em prol da nossas 
causas”, disse. 
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Adriana Accorsi (PT), a Assembleia 
Legislativa do Estado de Goiás (Alego) 
realizou na manhã da sexta-feira, 18, 
sessão solene para a entrega do Certificado 
de Mérito Legislativo em homenagem aos 
empreendedores donos de pit dogs
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referência internacional

Gestão de Rogério Cruz promove reformulação 
e modernização do sistema de transporte público

o prefeito Rogério Cruz 
conclui um ano e dez 
meses de mandato 

com o mérito de viabilizar 
modernização no trans-
porte coletivo da Região 
Metropolitana de Goiânia. 
Dentre os feitos, estão a 
nova política de tarifação 
flexível o que possibili-
tou a implantação de pa-
gamentos por cartões de 
crédito, débito e pelo PIX; 
Bilhete Único e Passe Livre 
do Trabalhador, que geram 
economia e agilidade para 
os usuários do sistema.

Promessa de campanha 
do prefeito Rogério Cruz, a 
reestruturação do transpor-
te coletivo de Goiânia foi 
iniciada com o lançamento 
de pagamento por cartão 
de crédito e débito no trans-
porte público, em dezembro 
de 2020. Já o PIX entrou em 

funcionamento em setem-
bro de 2022, incluindo a 
opção de pagamento pelo 
aplicativo WhatsApp. Ape-
nas no mês de outubro, 
foram cerca de 730 mil 
validações com os novos 
métodos de pagamento, 
que contam com um rigo-
roso sistema de segurança, 
como biometria e reconhe-
cimento facial, o que evita 
fraudes e garante a segu-
rança dos usuários.

Buscando tornar o 
transporte público mais 
atrativo e competitivo, em 
abril de 2022 foi lançado 
o Bilhete Único. A modali-
dade permite a integração 
fora dos terminais, redu-
zindo o custo por viagem 
e o tempo gasto com o 
deslocamento. O usuário 
necessita apenas comprar 
o bilhete em qualquer ter-

minal que, após ativado, 
é válido por duas horas e 
meia. O investimento da 
prefeitura no Bilhete Úni-
co e no transporte públi-
co de Goiânia será de R$ 
110 milhões ao ano, de 
acordo com dados divul-
gados pela Companhia 
Metropolitana de Trans-
porte Coletivo (CMTC).

No mês de maio, foi 
anunciado o Passe Livre do 
Trabalhador, opção voltada 
para empresas e adquirido 
somente pelo empregador, 
possibilitando uma econo-
mia média de 20% com o 
custeio do Vale-Transporte. 
As empresas que aderirem 

à modalidade ainda po-
dem adquirir as assinatu-
ras por um valor unitário 
mensal fixo de R$ 180,00 
por cada trabalhador. O 
empregado pode realizar 
até 8 viagens diárias du-
rante 30 dias, o que resulta 
em até 240 viagens nesse 
período, que inclui os fi-
nais de semana e feriados.

O impacto foi imediato 
no sistema e na econo-
mia para a população. O 
Bilhete Único correspon-
de a 22% de todas as pas-
sagens contabilizadas até 
o início de outubro. Já o 
Passe Livre do Trabalha-
dor iniciou o mês com 

1.800 empresas cadastra-
das e 23 mil trabalhado-
res beneficiados.

“Buscamos a tecnologia 
para melhorar e moderni-
zar o sistema de transporte 
público. Isso sem repassar 
aumento para os usuários. 
É uma iniciativa inédita no 
país, e que coloca Goiânia 
na vanguarda das soluções 
em mobilidade. Estamos 
cientes de que muito ain-
da precisa ser feito, mas 
não nos falta disposição 
para, em parceria com 
o Governo de Goiás e a 
CDTC, buscar respostas e 
apresentar soluções para 
a população”, afirma o 

prefeito Rogério Cruz.
Os resultados alcança-

dos em Goiânia desper-
taram interesse interna-
cional. No mês de junho, 
a prefeitura de Goiânia, 
representada pelo presi-
dente da Companhia Me-
tropolitana de Transportes 
Coletivos (CMTC) Tarcí-
sio Abreu, participou da 
7º edição do Congresso 
Smart City Expo LATAM. 
A exposição contou como 
tema principal imple-
mentar soluções inova-
doras na mobilidade, de-
batendo ideias, projetos 
e ações que se tornaram 
referência para o mundo.

Implantação de serviços como 
pagamentos por cartões e PIX, além 
da oferta do bilhete Único e do Passe 
Livre do Trabalhador, democratizam 
serviço de transporte público na 
região metropolitana. reformulação 
se torna referência, e interesse de 
outras capitais e de cidade do méxico
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Troféu Centenário homenageia pioneiros e personalidades

Aparecida de Goiânia ce-
lebrou na noite desta 
sexta-feira, 18, mais uma 
marca dos seus 100 anos. 
A homenagem do Troféu 
Centenário 2022 é uma 
realização Agência Vaz 
Marketing, com apoio da 
Prefeitura de Aparecida. O 
evento que homenageou 
diversas personalidades 
foi realizada no Anfiteatro 
Municipal Cantor Leandro.

Foram premiadas 50 per-
sonalidades que marcaram 
seu nome no crescimento 
e modernização da cidade, 
desde as primeiras famílias 
que residiam em torno do 
Centro Histórico e foram as 

responsáveis pela doação 
de terra no início da cidade 
até os grandes empreendi-
mentos que se instalam em 
Aparecida atualmente.

Na noite de gala, ex-
-prefeitos, lideranças do 
comércio, artistas plásti-
cos, fazedores de cultura 
e outros convidados pu-
deram experienciar uma 
viagem pela cultura e pela 
história da atual segunda 
maior cidade do estado 
de Goiás por meio vídeos, 
banners e depoimentos.

“Somos uma cidade 
grande, construída com o 
esforço, trabalho e dedi-
cação de muitas pessoas. 

Desde as famílias pioneiras, 
quando tudo começou em 
1922, passando pela eman-
cipação política em 1963, 
até os dias de hoje. A histó-
ria de Aparecida é resultado 
do trabalho de muitas mãos. 
Pessoas que contribuíram, 
no seu tempo, para que 
tivéssemos a cidade que 
temos hoje. Por isso, essa é 
mais uma oportunidade de 
reconhecer, valorizar e en-

grandecer a nossa história, 
as nossas conquistas e as 
pessoas que fizeram e fa-
zem parte do centenário de 
Aparecida”, afirmou o prefei-
to Vilmar Mariano.

Para a conselheira muni-
cipal de cultura e organiza-
dora do evento, Sandra Oli-
veira, a aceitação do publico 
proporcionou um evento 
especial. “Esse troféu é fru-
to de um esforço de todos 

nós da cultura e da prefei-
tura que homenageia vários 
segmentos que cresceram 
na cidade”, comentou.

A divisão da premiação 
se deu a partir da história, 
com a premiação dos re-
presentantes das famílias 
tradicionais, das primei-
ras empresas a se insta-
larem no município até 
as atuais. Além desses, 
personalidades da vida 
pública que exerceram 
papel fundamental na es-
truturação da cidade.

“Esse troféu traz a me-
mória dos contribuintes 
dessa cidade pujante, com 
uma desenvoltura econô-
mica, cultural e social. Esse 
é um momento que conta 
a história ao vivo e a cores 
da nossa Aparecida”, afir-
mou o secretário de Cultu-
ra, Érick Magalhães.

O ex-prefeito Ademir 

Menezes enxerga que o tra-
balho dos cidadãos de Apa-
recida foram essenciais para 
que a cidade tenha o papel 
fundamental na economia 
goiana. “Essa perseverança 
fez com que essa cidade 
chegasse a esse estágio e 
fosse uma cidade reconhe-
cida pelos brasileiros, uma 
cidade que nos orgulha-
mos”, comentou.

O deputado estadual 
eleito Veter Martins, ca-
racterizou a noite como 
especial. “Somos honrados 
por homenagear as pesso-
as que deram início a tudo 
isso que vivemos hoje, para 
comemorar essa cidade que 
deixou de ser uma cidade 
problema para ser uma ci-
dade solução e parte im-
portante no crescimento da 
nossa economia e do nosso 
estado”, comentou o deputa-
do e ex-vice prefeito.

En
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evento reuniu representantes da vida pública, 
da economia e do setor cultural em noite de 
memórias da segunda maior cidade de Goiás
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Funcionamento 
Black Friday

Abaixo os horários de funcionamento 
do Passeio das Águas Shopping - 

neste período de black Friday. 
• 21/11 (Segunda): horário normal - 10h às 22h

• 22/11 (Terça): horário normal - 10h às 22h
• 23/11 (Quarta): horário normal - 10h às 22h
• 24/11 (Quinta): horário normal - 10h às 22h
• 25/11 (Sexta): horário especial – 10h às 23h

• 26/11 (Sábado): horário especial – 10h às 23h
• 27/11 (Domingo): horário normal - 14h às 20h

cancelamento
A produção do show “Flavio venturini 

TrIo” informa o cancelamento do 
espetáculo, que iria ocorrer no dia 

16/12, no Teatro rio vermelho. Para 
informações sobre a devolução 

do dinheiro dos ingressos para as 
compras realizadas por cartão de 

crédito, PIX ou boleto bancário, os 
clientes devem entrar em contato 

whatsapp para (61) 99638-7734.

programação 
especial 

para os jogos
o Tatu bola Goiânia tem se preparado 

para entrar em campo.  Já pensou 
assistir aos jogos da seleção 

brasileira em um bar com temática 
decorativa, um grande telão e música 

ao vivo? não é novidade que a 
Copa movimenta o setor de bares e 

restaurantes em todo o mundo. Afinal, 
essa grande festa é um momento 

de pura celebração, que impulsiona 
o coração de todo torcedor e une 

diversas tribos para vibrar pela 
seleção brasileira. Por isso, nada 

melhor do que o bar para reunir todos 
para torcerem e curtirem, juntos.

os torcedores também poderão 
se surpreender com um bar com 

decoração temática e acessórios 
divertidos. Para completar a 

experiência, a sugestão é desfrutar 
do menu gastronômico, com porções 
à la carte ou até mesmo a tradicional 

feijoada (disponível em algumas 
partidas).  Além disso, não poderia 
faltar muito samba ao vivo antes e 
depois das partidas para manter a 

alegria dos torcedores lá em cima.os 
eventos da semifinal e final poderão 

ser cancelados – a depender do 
desempenho do brasil – e o dinheiro 

será devolvido.  A entrada no bar já é 
comercializada no valor de r$30.

Parcerias e publicidades - Lorena dornela, 
Igor mariano e maria emília, integrantes da 
equipe de marketing do Super barão fecharam 
recentemente, parceria com a agência 
de publicidade Inquieta Jordão,  que será 
responsável por gerenciar a comunicação da 
rede de supermercados. A agência também é 
conhecida por trabalhar com grandes marcas 
como Flávios Calçados e o Sebrae. douglas 
Francisco (Gerente de Trade marketing do Grupo 
barão), Lorena dornela (Gerente de marketing do 
Grupo barão), bruno moraes (diretor de Criação 
da agência Inquieta/Jordão), maísa Ávila (diretora 
de estratégias da agência Inquieta/Jordão), maria 
emília (diretora de marketing do Grupo barão), 
Flávio Filho (diretor Geral de Criação da agência 
Inquieta/Jordão) e Igor mariano (Gerente de Crm 
e marketing digital do Grupo barão)

Caravana Coca-Cola - A Coca-Cola, 
mais uma vez, compartilha com dezenas 
de cidades do brasil a magia do natal 
por meio das famosas e tradicionais 
Caravanas de natal, que circularão 
por 66 cidades no brasil. em Goiás, a 
Coca-Cola bandeirantes promove a 
Caravana de natal pelas cidades de 
Goiânia, Trindade, Aparecida de Goiânia, 
rio verde, Caldas novas, Anápolis, São 
Luís dos montes belos e Pirenópolis. 
Ao todo, cinco caminhões decorados, 
vão percorrer em 08 cidades trazendo 
como destaque o Papai e a mamãe noel, 
em desfile pelas ruas dos municípios 
encantando o público, durante 12 dias. 

Copa Experience - no último dia 18 de novembro teve o 
lançamento para  somente convidados do complexo Copa 
experience br no shopping passeio das águas em Goiânia na 
ocasião o assessor e produtor Leo de Jesus foi recebido por um 
dos sócios  o empresário Lucas vianna. 

Musa da Copa - Thahenne oliveira, 32 anos anos, 
empreendedora, atleta e modelo candidata a 
musa do brasil na Copa 22. Caso seja selecionada 
irá concorrer a musa da Copa 22. Link para votação:  
http://www.musadacopadomundo.com.br/candidata/
thahenne.oliveira.ribeiro/
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principal investimento

Em O Globo, Caiado destaca educação 
como ferramenta de combate à pobreza

autor de programas 
assistenciais reco-
nhecidos nacional-

mente, como o Mães de 
Goiás e o Aluguel Social, o 
governador Ronaldo Caia-
do tratou do combate à 
pobreza em artigo publi-
cado neste sábado (19/11) 
no jornal O Globo. Próximo 
de assumir seu segundo 
mandato, Caiado defendeu 
a ideia de que políticas de 
distribuição de renda não 
podem ser isoladas, mas  
associadas a investimen-
tos em educação de quali-
dade, de forma a romper a 
condição de miséria e indi-
gência que hoje assola 60 
milhões de brasileiros.

Segundo o governador 

de Goiás, a pobreza que 
“mata sem piedade” não 
pode ser tratada como “des-
tino ou herança familiar”, o 
que exige dos governantes 
compromisso com o futuro, 
por meio da escola públi-
ca. “Em Goiás, desde 2019, 
tomamos uma decisão: a 
escola pública é o principal 
investimento social, familiar, 
humano e comunitário do 
governo. Fazer uma escola 
pública eficiente que ensine 
e encoraje o aluno a cons-
truir o caminho da mudança 
dele e de sua família sem-
pre foi, é e seguirá sendo 
nosso objetivo”, escreveu.

Por meio da Secreta-
ria da Educação (Seduc), 
a gestão de Caiado já in-

vestiu mais de R$ 5 bi-
lhões na rede estadual de 
ensino, valor destinado a 
reforma de unidades, troca 
de mobiliário, construção 
de laboratórios e entrega 

de notebooks, entre outras 
ações. O estado é hoje 
vice-líder nacional do Ín-
dice de Desenvolvimento 
da Educação Básica (Ideb) 
do ensino médio. Nas pa-

lavras do governador, 
Goiás tem “uma escola 
que garante ao aluno as 
mesmas condições da 
escola privada”.

No artigo, o chefe do 

Executivo enfatizou que 
a verdadeira superação 
da pobreza é a garantia 
de autonomia do cidadão, 
por meio da escola: “Não 
se supera pobreza só au-
mentando transferência 
de renda. Supera-se a po-
breza aumentando o dese-
jo de conhecer e aprender 
de cada criança e adoles-
cente. Supera-se a pobreza 
construindo, na confiança 
com a escola, a qualidade 
da educação em todos os 
municípios”. A estratégia é 
um dos principais pilares 
para os próximos quatro 
anos do gestor à frente do 
governo estadual.

A Copa do Mundo de Fu-
tebol, que tem início neste 
domingo (20/11), no Catar, 
foi inspiração para o arre-
mate final: “o gol se traduz 
em escolas equipadas, 
professores valorizados, 
alunos motivados, famílias 
engajadas e goleada na 
aprendizagem”, concluiu. 
O texto está disponível no 
portal do jornal O Globo 
para assinantes.

em artigo publicado neste sábado 
(19/11) em um dos maiores jornais do 
país, governador destaca que “não se 
vencerá a pobreza apenas distribuindo 
cartões, mas sim distribuindo livros”
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Conta gov.br permite acessar serviços estaduais no Expresso

Login cadastrado em pla-
taforma do governo fede-
ral também pode ser uti-
lizado como identificação 
no site Expresso, do Go-
verno de Goiás, possibi-
litando acesso a mais de 
uma centena de serviços_

A conta digital gov.br, 
cujo cadastramento é re-
alizado pelo Governo Fe-
deral, também dá acesso 
à plataforma de serviços 

digitais do Governo de 
Goiás – o Expresso (www.
go.gov.br). Para utilizar o 
mesmo login, basta que o 
usuário procure o botão 
“entrar com gov.br”, que 
fica na homepage do site 
e aplicativo do Expresso. 

Dessa forma, o perfil 
utilizado na conta gov.br 
também se transforma 
em um meio de identifi-
cação digital no sistema 

da administração esta-
dual, sem a necessida-
de da criação de novas 
conta e senha. Por meio 

da ferramenta, Estado 
e União também com-
partilham informações, 
conforme parceria fir-

mada no ano de 2019.
Graças a essa integra-

ção, é possível, por exem-
plo, que os aposentados 
da Goiasprev realizem a 
prova de vida digital. Isso 
porque o sistema goiano 
utiliza o banco de dados 
do Tribunal Superior Elei-
toral (TSE), que fornece 
as credenciais digitais do 
usuário - como reconhe-
cimento facial e das di-
gitais - para identificação.

O mesmo ocorre com 
serviços oferecidos pelo 
Departamento Estadu-
al de Trânsito (Detran), 
como consulta a veícu-
los e documentos, ou 
serviços da Secretaria da 
Economia, como consul-
tas de débitos fiscais por 

CPF. Outra opção dispo-
nível é o Conecta SUS, 
que permite o acesso ao 
comprovante de vacina-
ção contra Covid-19.

De forma geral, todos 
os serviços disponíveis no 
Expresso considerados 
“sensíveis” (que fornecem 
acesso a dados pesso-
ais) exigem autenticação 
pela conta gov.br. Para os 
serviços que não exigem 
a autenticação gov.br, o 
usuário é encaminhado 
para a página correspon-
dente automaticamen-
te, ou aparecerá a opção 
‘continuar sem login’ ao 
clicar no serviço. Para 
obter a credencial gov.br, 
basta acessar o site www.
gov.br e criar uma conta.

Di
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ãoLogin cadastrado em plataforma do 
governo federal também pode ser utilizado 
como identificação no site Expresso, do 
Governo de Goiás, possibilitando acesso 
a mais de uma centena de serviços
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imóveis negócios empregos serviços publicidade
legalveículos

CRÉDITO
PARA IMÓVEL  

URBANO E RURAL

Capital de giro sem consultar 
SERASA e SPC

Comprar, reformar, construir e 
quitação de imóvel

        cRÉdiTo         PaRcEla
R$ 70.000,00  R$ 514,78
R$ 90.000,00  R$ 661,87
R$ 130.000,00  R$ 953,03
R$ 220.000,00  R$ 1.617,89
R$ 500.000,00  R$ 2.436,00 

062  3645-0600
062  99110-0606
062  99399-6590

carros

uNo WaY  1 .0 brAnCo 
2014 ComPLeTo 4 Por-
TAS ÚnICo dono ACeITo 
TroCA e FInAnCIo WHAT-
SAPP:(62)9-8438-7649

adquira o seu carro Novo ou 
semi Novo com parcelas que cabem 
no seu bolso. Faça uma simulação sem 
compromisso, Créditos com parcelas a 
partir de 309,38 r$. Crédito Para novo  
25.732,39. entrada + Parcelas de 422,26. 
Crédito para Semi novo 20.138,40 r$. 
entrada 529,00 + Parcelas de 327,60 r$. 
Ligue e agende uma visita ! WhatsApp 
: (062) 98108-1508. Consultora de 
vendas: evanilde Fernades 

sistema de coNsórcio -  
ÔNix 2015   - entrada + Presta-
ção de 518,00. Consultor de ven-
das : marcos vieira. WhatsApp : 
(062) 99128-6147

gol g6 4 PorTAS brAnCo 2014 
C/ Ar+dH ÚnICo dono ACeITo 
TroCAS e FInAnCIo WHAT-
SAPP:(62)9-8438-7649

Jac t6 vermeLHA 2014 GArAn-
TIA de FÁbrICA ÚnICo dono 2.0 
FLeX WHATSAPP:(62)9-8438-7649

NeW civic lxs PreTo 2008 AU-
TomÁTICo PneUS novoS ACeI-
To TroCA e FInAnCIo WHAT-
SAPP: (62)9-8438-7649

c r é d i to  pa r a s e m i 
N ovo  1 9.0 1 9,6 0  r $ .  e n t ra d a 
:  4 9 9, 5 8  +  Pa rce l a s  d e  3 0 9, 3 8 
me n s a i s .  L i g u e  e  a g e n d e 
a  s u a  v i s i t a  o u  f a ç a  u m a 
s i m u l a ç ã o  s e m  co m p ro m i s s o 
p e l o  W h at s A p p.  ma i s  I n fo r-
m a çõ e s  :  Te l l / W h at  :  (0 6 2) 
9 8 5 5 0 - 9 1 5 6 .  Co n s u l t o ra  d e 

ve n d a s :  A n a  Pa u l a  P i m e n t e l .

crédito para Novos 

40.390,00 r$. entrada + parcelas 

592,83 r$. Ligue e agende sua 

visita & realize seu sonho! 

Telefone ou WhatsApp : (062) 

99259-4025 Consultora de 

vendas: valéria rocha.

strada cs 1.4 PrATA 2010 Com-
PLeTA ACeITo TroCA e FInAnCIo 
WHATSAPP:(62)9-8438-7649

dodge ram 2500 PrATA 
2008 CAbIne dUPLA ACeITo 
TroCA e FInAnCIo WHATSAPP:  
(62)9-8438-7649

peugeot 206 vermeLHo 
2003 ComPLeTo 2 Por-
TAS 1.0 SoLeIL r$8.800,00 
WHATSAPP:(62)9-8438-7649

motos

credito para moto biZ.  
(062) 99259-4025. 

credito para motos 
cg 160 titaN  ex 11.188,00 
r$. entrada 352,99 + parce-
las de 241,11 mensais. não 
perca mais tempo e adquira 
sua moto através do con-
sórcio cical!! mais informa-
ções: Tel/Whatssap : ( 062 
) 985509156. Consultora de 
vendas: Ana Paula Pimentel.



8 segunda-feira, 21 de novembro de 2022especial


	01.pdf
	02.pdf
	03.pdf
	04.pdf
	05.pdf
	06.pdf
	07.pdf
	08.pdf

